
PROTOKOLL!

Zur Innungsversammlung vom 23.09.2023 
bei unserem Kollegen  Jürgen Kummert in Klötze

Wir wurden auf das Herzlichste von der ganzen Familie begrüßt.
Nach einem ersten Brunch- Frühstück eröffnete unser Obermeister Steffen Huber die Versammlung 
um 10.28 Uhr. Als Erstes bekam Marlies Kummert eine schönen Blumenstrauß, um uns im Vorfeld 
für die Bewirtung und die Gastfreundlichkeit zu bedanken. Leider gab es dieses Mal sehr viele 
Absagen von den Kollegen. Trotzdem war es eine gelungene Versammlung, da die große Anzahl der
Familienmitglieder Kummert und Lodahl diese heimelig und familiär werden lies. 
Im Punkt 2 hielt Nancy Borchert einen interessanten Vortrag zur Digitalisierung im Baubereich (die 
BIM- Methode). Es könnte unser Handwerk wieder bekannter machen, wenn wir mit unseren 
Produkten und Mustern im Katalog vertreten sind, so dass die Kunden, welche z.B. ein Haus bauen 
wollen, im Vorfeld über eine 3D-Visualisierung Sachen aus dem Katalog mit integrieren können 
und somit Aufträge generiert werden.
Steffen berichtete uns weiterführend, das voraussichtlich 2025 die Elektronische Rechnung 
kommen wird, so dass wir wahrscheinlich in neue Programme investieren müssen. Dazu ist bereits 
ein Vortrag durch die HwK Potsdam geplant.
Zwischendurch zeigte uns Jürgen seine selbstgedrehten Filme von unseren letzten Innungsfahrten 
nach Braunschweig und Bad Grund.
Dann kamen wir zur obligatorischen Werkstattbesichtigung, bei der Carsten Kummert uns die neue 
Errungenschaft, eine CNC- gesteuerte Formatkreissäge vorführte. Er berichtete uns auch über die 
Fördermöglichkeiten bei der Finanzierung im Rahmen der Digitalisierung.
Um 13.00 Uhr starteten wir mit mehreren Autos zu einer Waldführung mit dem Oberförster der 
Region.
Wir bekamen Wissenswertes über den Anbau und die Pflege der Wälder, über die Ernte des Holzes, 
über den Wassermangel (globale Erwärmung und deren Folgen) und den Wildbestand (z.B. 
Wildkatzen, Luchs und Vermehrung des Wolfes) vermittelt.
Beim Punkt Sonstiges gab es einen angeregten Informationsaustausch unter den Kollegen. 
Es folgte noch einmal eine kleine Stärkung, bei der uns Jürgen noch einen Film von der Fahrt nach 
Wismar 2017 zeigte.  Wohl genährt verabschiedeten sich dann alle von der Familie Kummert und 
bedankten sich für die gute Bewirtung.
Damit war unsere letzte Versammlung in diesem Jahr um 15.49 Uhr zu Ende.
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